



FFRandonnée 

MARCHER
TOUS. TOUT LE TEMPS. PARTOUT !

COMMUNIQUE DE PRESSE

[Évènement]

Une délégation de la FFRandonnée aux Championnats du Monde de Raquette à Neige WSSF 2024 en Espagne

Paris, le 28 février 2024. La Fédération Française de Randonnée Pédestre (FFRandonnée), pionnière dans la promotion des activités de plein air en France, est fière d'annoncer sa première participation aux Championnats du Monde de Raquette à Neige WSSF 2024, qui se dérouleront du 1er au 3 mars en Espagne, dans le massif des Picos de Europa, en Cantabrie.

Cette délégation, composée de **6 athlètes français**, 3 femmes et 3 hommes, s'inscrit dans la lignée des efforts constants de la FFRandonnée pour le **développement et la promotion de la raquette à neige en France**. Les athlètes engagés dans la compétition - **Gillette Guidet (Jura), Aurélie Granger (Maine-et-Loire), Claire Gautier (Haute-Saône), Eric Héroult (Maine-et-Loire), Noël Modoux (Jura), Vincent Gautier (Haute-Savoie)** porteront les valeurs de la FFRandonnée. Leur détermination à concourir lors de la **WSSF Race de 8,5 km**, dans les catégories sénior et master, illustre parfaitement l'esprit de compétition et de camaraderie qui anime la communauté des amateurs de raquette à neige.

En tant qu'association délégataire de service public auprès du ministère des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, la FFRandonnée s'est engagée depuis sa création à encourager la pratique de la randonnée pédestre et des activités connexes, dont la raquette à neige. Activité sportive de loisir en plein essor, **cette discipline trouve un écho particulier au sein de la FFRandonnée, qui organise ou participe régulièrement à des compétitions de raquette à neige avec ses partenaires TSL et Rossignol**. La présence à ces Championnats du Monde représente ainsi une étape majeure dans la reconnaissance et la promotion de cette discipline. La FFRandonnée, en s'impliquant dans cet événement d'envergure, démontre aussi ses **valeurs d'engagement, de respect de l'environnement et de dépassement de soi**.

En plus des 6 athlètes présents, la délégation comprend également le Directeur technique national ainsi qu'une équipe de 7 personnes visant à **échanger avec d'autres délégations et fédérations internationales pour enrichir les connaissances et les pratiques en matière de raquette à neige**.

Ce collectif participe à un **projet de mobilité soutenu par le programme européen Erasmus +**, visant à rencontrer d'autres délégations d'entraîneurs, d'athlètes et la fédération internationale WSSF. L'objectif est de **créer une formation d'entraîneurs en raquettes à neige, en s'inspirant des modèles internationaux, et correspondant aux valeurs de la FFRandonnée** qui cherche ainsi à diversifier son offre de pratiques et à étendre ses activités à de nouveaux pratiquants.

De plus, elle compte sur cette action de mobilité pour encourager l'échange et la réflexion sur la **mise en place de modèles alternatifs de rencontres sportives, visant la durabilité environnementale et la mixité des pratiques compétitives et non-compétitives**.

Programme des championnats du monde de raquette à neige :

<https://picosnowrunning.com/en/programme-2024/>



FFRandonnée 

MARCHER
TOUS. TOUT LE TEMPS. PARTOUT !

À propos de la FFRandonnée :

La Fédération Française de Randonnée Pédestre (FFRandonnée) est une association délégataire de service public auprès du ministère des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, ayant pour mission le développement, l'organisation et la promotion de la randonnée pédestre et des disciplines connexes en France. Depuis sa création en 1947, elle œuvre pour rendre accessible à tous la pratique de la randonnée et des activités de plein air, dans le respect de l'environnement et du patrimoine naturel.

34% des clubs FFRandonnée pratiquent 'activité raquettes à neige, soit plus de 1000 clubs répartis dans 88 départements, et environ 76000 licenciés. 69% des clubs proposent également l'activité dans le cadre de leur offre annuelle « séjours et voyages ».

En 2022, la FFRandonnée proposait la toute première édition de l'Open national de raquette à neige, dans la station de Puy-Saint-Vincent dans les Hautes-Alpes.

En 2024, elle a organisé trois week-ends d'épreuves chronométrées de raquette à neige, offrant une combinaison unique de défi sportif et d'ambiance trappeur :

- Samedi 20 janvier - O'xyrace Challenge dans le Jura, aux Rousses (site web : oxyrace.fr).
- Dimanche 28 janvier - TSL Sancy Raquettes dans le Massif Central, à Murat le Caire.
- Samedi 3 février - Événement Neige au Puigmal/Cerdagne dans les Pyrénées.

En savoir plus sur : ffrandonnee.fr

